
Протокол №1 

заседания Управляющего Совета МАОУ СОШ №1 

от 16.08.2022 г. 

Присутствовали: 

1. Соколовская Екатерина Евгеньевна -  председатель Управляющего Совета ((юрист 

отдела Пенсионного фонда России в г. Покачи); 

2. Цыбульский Игорь Николаевич – заместитель председателя Управляющего Совета 

(заместитель генерального директора, начальник сервисного центра ООО «ЛУКОЙЛ 

ЭПУ Сервис»); 

3. Руденко Алексей Александрович – член Управляющего Совета; 

4. Квасова Наталья Анатольевна – директор МАОУ СОШ №1; 

5. Богдан Ольга Анатольевна – секретарь Управляющего Совета (заместитель 

директора МАОУ СОШ №1 по УР); 

6. Русских Ирина Сергеевна - член Управляющего Совета (учитель русского языка и 

литературы  МАОУ СОШ №1); 

7. Габидуллина Диляра Аликовна - член Управляющего Совета (учащаяся 11-А класса 

МАОУ СОШ №1); 

8. Горбунов Степан Романович - член Управляющего Совета (учащаяся 10-А класса 

МАОУ СОШ №1); 

 

Повестка дня:  

1. Отчет о работе Управляющего совета за 2021/2022 учебный год. 

2. Готовность школы к новому 2022/2023 учебному году: летние ремонтные работы, 

материально - техническое обеспечение, антиковидные меры. 

3. Организация ученого процесса в условиях профилактики и борьбы с Covid -19. 

4. Согласование годового календарного учебного графика на 2022/2023 учебный год. 

5. Согласование образовательных программ, учебных планов, профилей обучения на 

2022/2023 учебный год. 

6. Организация питания в школе. Согласование родительской платы за питание 

учащихся. 

7. Участие в программе Региональная стажировочная площадка по функциональной 

грамотности 

 

Слушали: 

Председателя управляющего совета Соколовскую Е.Е, которая рассказала, что В 

2022-2023 учебном году Управляющий совет состоял из 10 членов, в число которых входят: 

3 представителя родительской общественности, 4 представителя трудового коллектива 

школы, 2 обучающихся школы и 1 представитель учредителя. Таким образом, 

Управляющий совет являлся представителем всех участников образовательного процесса. 

Управляющий совет МАОУ СОШ №1 определяет стратегические направления в 

деятельности образовательного учреждения и наблюдает за тем, как они претворяются в 

жизнь директором и педагогическим коллективом. Центральным в деятельности 

Управляющего совета в 2022-2023 учебном году было рассмотрение вопросов, связанных с 

реализацией Основной образовательной программы и обеспечение безопасности 

обучающихся МАОУ СОШ №1.  

Члены УС присутствовали на заседаниях Совета по профилактике, принимали 

участие в работе педагогических советов, встречались с родителями учащихся, членами 

родительских комитетов классов. Регулярно члены УС принимают участие в заседаниях 

комиссии по установлению стимулирующих выплат, а также повышают свой опыт в 

управлении школой на различных семинарах и конференциях. 

Управляющий совет школы в течение года осуществлял постоянный контроль по 

выполнению санитарно-гигиенических правил в помещениях школы, школьной столовой, 



в течение всего года работал с локальными актами школы, нормативно-правовой базой, 

принимал участие в согласовании данных документов.  

Особое внимание членами Совета было уделено питанию, они рассматривали 

вопросы контроля горячего питания и соблюдения требований норм СанПина. Работая над 

вопросом организации питания в школьной столовой, члены Управляющего совета 

осуществляли контроль за качеством питания. По результатам контроля составлялся акт, 

результаты которого представлялись на заседаниях УС, информировались участники 

образовательного процесса через участие представителей УС на общешкольных и классных 

родительских собраниях, работу школьного сайта.  

Взаимодействие Управляющего Совета с администрацией школы строится на 

принципах взаимопонимания и взаимодоверия. Во всех вопросах, требующих согласования 

действий между администрацией школы и Управляющим Советом, всегда удается 

выработать согласованную, взаимоприемлемую точку зрения. На большинство заседаний 

Управляющего Совета приглашались представители коллектива школы, ответственные за 

работу по рассматриваемым вопросам, которые знакомили членов Управляющего Совета с 

текущим положением дел, вносили предложения и отвечали на возникающие, в процессе 

обсуждения, вопросы.   

Предложения и перспективы деятельности в 2023-2024 учебном году: 

 Расширить систему информирования родительской общественности и 

обучающихся с целью максимального вовлечения и повышения мотивации к активному 

участию в управлении школьной жизни. 

 Наиболее активно привлекать членов Управляющего совета в учебно-

воспитательную  систему работы школы. 

 Проводить обучение членов УС по вопросам государственно-общественного 

управления. 

 Повышение имиджа и PR школы . 

 

2. Заместитель директора по УР Богдан О.А.  ознакомила присутствующих с информацией по 

готовность школы к новому 2022/2023 учебному году: перечень летних ремонтных работ, 

материально - техническое обеспечение, антиковидные меры в условиях профилактики и 

борьбы с Covid -19. 

3. Заместитель директора по УР Богдан О.А.  сообщила, что в МАОУ СОШ №1 

образовательный процесс будет осуществляться с 1 сентября 2022 года в соответствии с 

санитарно-эпидемиологическими требованиями к устройству, содержанию и организации 

работы образовательных организаций  и других  объектов социальной инфраструктуры для 

детей и молодежи в условиях распространения новой  коронавирусной инфекции, 

утвержденными постановлением Главного государственного санитарного врача Российской 

Федерации от 30.06.2020 №16 "Об утверждении санитарно-эпидемиологических правил СП 

3.1/2.4.3598-20 "Санитарно-эпидимиологические требования к устройству, содержанию и 

организации работы образовательных организаций и других объектов социальной 

инфраструктуры для детей и молодежи в условиях распространения новой коронавирусной 

инфекции (COVID-19)". 

4. Заместитель директора по УР Богдан О.А.  предоставила на согласование годовой 

календарный учебный графика на 2022 – 2023 учебный год. 

5. Заместитель директора по УР Богдан О.А.  предоставила на согласование образовательные 

программы, учебные планы, профили обучения на 2022/2023 учебный год. 

6. По вопросу «Организация питания в школе. Согласование родительской платы за питание 

учащихся выступила ответственная за питание Беспоместных Т.С., которая сообщила 

присутствующим о том, что в этом учебном году организацию 

питания в школе осуществляет также МУП «Комбинат питания» г. Мегион. Горячее питание 

предоставляется обучающимся в учебные 5 дней в неделю - с понедельника по пятницу 

включительно при посещении школы по утвержденному графику.  



Документы, регламентирующие организацию питания в МАОУ СОШ №1, размещены на 

сайте школы. Рассмотрение и утверждение локальных актов и положений учреждения. 

7. Директор школы Квасова Наталья Анатольевна выступила с информацией о том, что МАОУ 

СОШ №1 в региональную программу стажировочных площадок (ФГ) 

 

Решили: 

1. Работу Управляющего совета в 2021-2022 учебном году признать эффективной. 
2. Готовность школы к новому 2022-2023 учебному году считать удовлетворительной. 
3. Согласовать годовой календарный учебный график на 2022 – 2023 учебный год. 
4. Согласовать образовательные программы, учебные планы, профили обучения на 2022-2023 

учебный год. 

5. Организацию питания в школе принять к сведению. Рассмотреть и утвердить локальные 

акты и учреждения. 

 

 

 
 

Председатель Управляющего Совета                                                        Е.Е. Соколовская 

 

Секретарь Управляющего Совета                                                              О.А. Богдан 

 


